

地方税法の一部改正により、軽自動車税の税率が改正されます

# 平成27年度から軽自動車税が変わります

軽自動車税は、毎年4月1日現在で軽自動車等を所有している方に課税されます。

▼原動機付自転車・小型特殊自動車・バイク

車両区分		税率（年額）	
		平成26年度	平成27年度から
原動機付自転車	50cc以下	1,000円	2,000円
	50cc超から90cc以下	1,200円	2,000円
	90cc超から125cc以下	1,600円	2,400円
	ミニカー	2,500円	3,700円
小型特殊自動車	農耕作業用	1,600円	2,400円
	その他	4,700円	5,900円
軽自動車	二輪 (125cc超から250cc以下)	2,400円	3,600円
二輪の小型自動車(250cc超)		4,000円	6,000円

▼軽自動車(三輪、四輪以上)

\*平成27年度は、下表の①の現行の税率。

(ただし、平成27年4月1日に最初の

新規検査を受けた車両は②の税率。)

\*平成28年度以降は、①、②、③のい

ずれかの税率になります。

▽平成27年3月31日以前に最初の新規検査を受けた車両は、最初の新規検査

から13年を経過するまでは税率が変

わりません。(現行の税率の「①H27・3・31以前」)

▽平成27年4月1日以後に最初の新規検査を受けた車両は「②H27・4・1以後」の税率。

▽最初の新規検査から13年を経過した車両は「③13年経過」の税率。(電気自動車、天然ガス自動車、メタノール自動車、混合メタノール自動車、ガソリン電力併用自動車、被けん引車は除きます)

車両区分		税率（年額）			
		平成27年度から		平成28年度から	
		① H27.3.31以前	② H27.4.1以後	③ 13年経過	
軽自動車	三輪	3,100円	3,900円	4,600円	
	乗用	自家用	7,200円	10,800円	12,900円
		営業用	5,500円	6,900円	8,200円
	貨物	自家用	4,000円	5,000円	6,000円
		営業用	3,000円	3,800円	4,500円
	四輪以上				

\*最初の新規検査年月とは、自動車検査証に記載されている「初年度検査年月」です。

\*最初の新規検査…今までに車両番号の指定を受けたことのない車両を新たに使用するときを受ける検査です。

【問合わせ先】

役場税務課・課税室 ☎(56) 22223

## 「北方領土返還要求静岡県民大会」開催のお知らせ

北方領土の一日も早い返還実現のためには、政府と国民が一丸となって取り組むことが重要です。北方領土問題に対する関心と理解を深め、返還に向けた強い意志を世代・地域を超えて共有するため県民大会を開催します。

**と き** 平成27年1月27日(火)  
午後1時～午後4時

**ところ** 川根本町文化会館

**対象** どなたでも(※直接、会場にお越しください。)

**内容** ①標語入選作品の発表・表彰、②四島訪問事業参加者による研修報告、③映画「ジョバンニの島」上映

北方領土返還要求静岡県民会議 ☎ 054(252)0620

## 平成26年工業統計調査を実施します

- 平成26年工業統計調査は、従業者4人以上の全ての製造事業所を対象に、平成26年12月31日時点で実施します。
- 工業統計調査は、わが国における工業の実態を明らかにすることを目的とする政府の重要な調査で、統計法に基づく報告義務のある基幹統計調査です。
- 調査の結果は中小企業施策や地域振興など、国及び地域行政施策のための基礎資料として利活用されます。
- 調査票に御記入いただいた内容は、統計作成の目的以外(税の資料など)に使用することは絶対にありません。
- 調査の趣旨・必要性を御理解いただき、御回答をよろしくお願いいたします。

企画課・環境室 ☎(56) 2221



エコツーリズム推進事業の地域コーディネーター。川根本町エコツーリズムネットワークの事務局を担当。5代目緑のふるさと協力隊員。愛媛県出身。  
かんとう みき  
神東 美希さん

地域コーディネーター 神東美希の

# エコツアー日記

シーズン3

川根本町の魅力をPRするエコツーリズムネットワーク活動報告

問い合わせ 役場総合支所商工観光課内 かんとう みき 神東美希 ☎(58)7077

エコツアーが主催する自然体験プログラムは少人数制です。一つのプログラムで多くても定員は20名。安全な進行のためですが、実はもうひとつ理由があります。

それは「多けりゃ良いってものではない」ということ。過去には40人近くで大札山をトレッキングしたことも。山道は長蛇の列、ガイドの声は聞こえない、先頭と最後尾が離れスケジュールにも遅れが出ました。何より、お客様一人ひとりに目を配ることができず、スタッフ側は充分なおもてなしができない。お客様は心から満足ができない。そんな悪循環を生みました。

もちろん、我々スタッフの技量が上がれば大勢のお客様に満足していただくことができるのかもしれませんが、今の私たちが大切にしたいのはお客様一人ひとりへの「おもてなし」なのです。

エコツアーのお客様はエコツアーだけのお客様ではなく、この町全体のお客様だと思って接しています。エコツアーをきっかけにこの町のファンになってくれればそれでいいのです。だからこそお弁当は地元食材たっぷりのものを、おやつは町内店舗のお菓子をお出しします。温泉やお茶のPRも忘れません。一番大切なのは「私たちが大好きなこの町に来てくれてありがとう」という気持ちです。

たった10人、20人を相手にしてそれがどれだけの利益になるのか？ 経済効果なんてたかが知れている!! とお思いになりますか？でも私はエコツアー流の「おもてなし」に誇りを持っています。

一度に数千人が訪れる大きなイベントや物見遊山のバスツアーもいいでしょう。でもこの町のファンを増やすには、小規模の体験

型プログラムの存在をおろそかにはできません。

観光というジャンルにおいては、小さな動きかもしれませんが、エコツアーは確実に前進し発展しています。町民の皆さんには引き続き、関心を持って応援していただきたいです。



4月～11月の8か月で、225名の方がカヤックプログラムに参加してくださいました(接岨湖にて)

川根のみきていが綴る「ブログ版 川根本町エコツアー日記」もお楽しみに！ <http://eco2kawane.eshizuoka.jp/>

## 地域の皆さまに支えられて

### 第35回選抜少年野球川根大会が開催されました

第35回選抜少年野球学童部川根大会は11月16日、22日の2日間、下泉町営グラウンドをメイン会場に、県内各支部から選抜された少年野球チーム16チームが熱戦を繰り広げました。今年最後となる公式戦、川根本町野球少年団は、チーム一丸となって挑んだ結果、目標の優勝はできませんでしたが、「3位」という成績を残すことができました。開会式で川根本町野球少年団の杉山光明主将は「今まで支えてくれた方たちへの感謝を胸に一生懸命プレーすることを誓います」と宣誓しました。この大会は地域の皆さまをはじめ、関係者のご支援、ご協力により運営ができていことに心から感謝申し上げます。今後も川根本町の子どもたちの一生懸命なプレーにご声援をよろしく願います。

#### ●川根本町野球少年団の試合結果

- 一回戦 川根本町野球少年団 13 - 1 元吉原野球少年団(富士)
  - 二回戦 川根本町野球少年団 6 - 4 西郷野球少年団(掛川)
  - 準決勝 川根本町野球少年団 2 - 11 初倉ファイターズ(島田)
- 【問】川根本町野球少年団父母の会会長 藺田正明 ☎(56)1105

